



Gilles Bourdouleix,
maire de Cholet, président de la Communauté d'Agglomération du Choletais (CAC) et député

Destination Cholet ! Et si ce mercredi 6 janvier la Communauté d'Agglomération du Choletais avait trouvé son meilleur ambassadeur en la personne du Président de la République. La présence de Nicolas Sarkozy rappelle tout le dynamisme du Choletais, à travers notamment son modèle économique, capable de générer les ressources nécessaires à son développement, capable de faire face à la concurrence, capable de s'épanouir entre Nantes et Angers. Le Choletais s'est enfin affirmé, totalement décomplexé, fier de cette reconnaissance symbolique sur le territoire français.

Et si l'agglomération était la collectivité d'avenir. Suffisamment proche, raisonnablement grande, particulièrement adaptée aux évolutions territoriales. Depuis sa création, depuis les premiers transferts de compétences, elle n'a cessé de grandir, capable de transcender ses différences pour mieux affronter l'avenir. «Treize comme une». La CAC n'est pas la somme des objectifs de chaque commune mais bien l'expression d'un projet commun de développement du territoire. Avec la solidarité comme fondement, elle prouve chaque jour sa pertinence au service de tous : économie, aménagement, transport, équipements performants, action sociale et développement durable.

Rien qu'en 2009, notre jeune collectivité a glané plusieurs récompenses régionales et nationales : le Trophée de la Brique d'Or décerné par Alliance Carton Nature (juin), la Mention Spéciale des Trophées de l'eau dans la catégorie «Maitrise des pollutions diffuses agricoles et protection de la ressource en eau» par l'Agence de l'Eau Loire Bretagne (octobre), le Trophée Écotop décerné par Éco emballages aux côtés du Grand Lyon et du Grand Dijon (novembre) et enfin l'Écharpe d'Or remise par l'Association Nationale de la Prévention Routière (décembre).

Avec mes collègues élus, nous renforçons l'attractivité d'un territoire désormais reconnu au plan national. Ensemble, nous bâtissons un véritable projet commun, fédérateur et solidaire, rassemblé autour de sa ville-centre, tout en préservant l'identité de chacune des treize communes de l'agglomération.

À toutes les lectrices et tous les lecteurs de Synergences hebdo, je souhaite une excellente année 2010 !



Gilles Bourdouleix
maire de Cholet
président de la CAC
député

Synergences Hebdo N°177 – Vendredi 8 janvier 2010

Communauté d'Agglomération du Choletais

Les vœux des maires



Lundi 4 janvier : les maires de la CAC étaient présents lors de la présentation du nouveau site internet. L'occasion aussi d'adresser leurs vœux aux lecteurs de Synergences hebdo dont nous proposons les principaux extraits ci-dessous.

«Que 2010 soit une année constructive pour l'agglomération et que les réalisations pour l'amélioration du cadre de vie de Chanteloup-les-Bois s'accélèrent. Bonne année à tous !»

Manuel Duwattez,
maire de Chanteloup-les-Bois

«L'année 2009 a été pour notre commune une année de travaux. Notre équipe a souhaité, après une année de mise en place, réaliser le maximum de projets qui avaient été envisagés.

Pour l'année 2010, je voudrais vous affirmer notre soutien dans tous vos projets, qu'ils soient industriels ou associatifs. Je souhaite à tous au sein de la communauté d'agglomération de pouvoir y trouvé travail et épanouissement.

Pour cette nouvelle année, je vous offre tous mes vœux de bonheur, de santé pour vous et votre famille.»

Alain Breteau,
maire de La Romagne

Tournons nous résolument vers 2010, et ce qui est envisagé : l'aménagement extérieur de la mairie et les abords de l'Espace Prévert, l'école primaire Marcel Luneau sera réhabilitée à partir du mois de juin, une classe supplémentaire sera construite, l'agrandissement du restaurant scolaire, la réhabilitation de la rue du Sacré Coeur et des Amourettes, puis de l'Avenue Charles de Gaulle, la construction de onze nouveaux logements locatifs.

Au nom de toute la municipalité de La Séguinière, j'ai le plaisir de vous présenter tous nos vœux les meilleurs et une bonne et heureuse année 2010. À vous et à vos proches, famille et amis.

Jean-Paul Boisneau
maire de La Séguinière

2010 s'annonce très active, avec la poursuite des dossiers engagés bien sûr, mais aussi avec de nouvelles orientations telles que le traitement des problématiques de déplacements et de circulation dans le centre, et l'étude de faisabilité d'un éventuel projet petite enfance.

Le travail ne manque donc pas, mais vos élus restent fortement motivés dans leur engagement municipal et intercommunal à toujours améliorer le cadre de vie de notre territoire.

Ils se joignent à moi pour vous souhaiter à tous, une très bonne année 2010.»

Marc Gental,
maire de La Tessoualle

«L'an passé a vu l'engagement de grands travaux dans notre commune tels que la création de quatre classes pour l'école primaire Jean Moulin et la mise en sécurité du boulevard Lefort et son prolongement par la rue du Parc. Certains sont aujourd'hui terminés à l'aube de cette nouvelle année mais d'autres besoins eux aussi prioritaires ont surgi tels que l'agrandissement du restaurant scolaire et la création d'un lotissement pour accueillir de futurs Maytais. En investissant, notre commune participe à sa mesure à la relance économique mais hélas beaucoup trop de personnes restent encore sans emploi en ce début d'année. Aussi je voudrais souhaiter à tous une meilleure, une excellente année 2010 afin de donner tout son sens au mot solidarité.»

Alain Picard,
maire du May-sur-Èvre

«Même si nous étions loin du centre de la crise 2008, certaines et certains d'entre nous en ont subi les contrecoups durant l'année 2009.

Avec les fêtes de fin d'année, c'est l'occasion de se rassembler et d'être solidaire. C'est cet état d'esprit qui doit perdurer, au sein de notre communauté et de notre Communauté d'Agglomération.

En cette nouvelle année 2010, je vous présente mes meilleurs vœux.»

Guy Sourisseau,
maire de Mazières-en-Mauges

«Vive 2010 ! 2010 permettra la réalisation de dossiers engagés (église, école publique), et la poursuite d'une réflexion sur l'avenir de la commune (Plan Local d'Urbanisme, aménagements sécuritaires, équipements enfance).

En tant que vice-président de la Communauté d'Agglomération du Choletais, je souhaite que chaque acteur du territoire contribue, dans l'intérêt de ses habitants, au développement de l'agglomération du Choletais, reflétant ainsi son dynamisme.

J'adresse à tous mes vœux pour une année harmonieuse qui saura vous apporter joie, santé, plaisir.»

**Marc Mauppin,
maire de Nuillé**

«Avec tous les conseillers municipaux et le personnel de Saint-Christophe-du-Bois nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 2010.

Vœux pour des acquéreurs sensibles au développement durable avec la réalisation du lotissement des Alouettes.

Vœux pour nos aînés avec la construction de la résidence de l'Ormeau.

Vœux à nos entrepreneurs avec l'aménagement de la ZAC du Parc V.

Vœux à vous tous, citoyens christophoriens qui vous êtes mis au service de la commune à travers les associations.

Et que 2010 vous apporte ce que 2009 n'a pu vous donner.»

**René-Luc Vigneron
maire de Saint-Christophe-du-Bois**

«L'année 2009 a été marquée par la mise en service de la Maison de l'Enfance et par l'organisation du forum des associations au début du mois de décembre.

2010 s'annonce être une année où l'équipe municipale aura à gérer beaucoup de dossiers très diversifiés avec pour fil rouge cette année et pour plusieurs années la réalisation de la future salle des fêtes qui devrait nous emmener à la fin du mandat.

Je souhaite aux habitants de l'agglomération tous mes vœux de santé et de bonheur pour 2010».

**Jean-Paul Olivarès
maire de Saint-Léger-sous-Cholet**

«Je souhaite aux Toutlemondaises et Toutlemondais une très bonne année 2010, pleine de joie, de bonheur et de retrouvailles aux moments cruciaux qui apportent de la vitalité à notre chère commune».

**Jacques Bou,
maire de Toutlemonde**

«2009 s'en va, vive 2010. Gageons que cette nouvelle année soit le reflet du dynamisme de notre Communauté d'Agglomération.

Bonne année à tous.»

**Marc Grémillon,
maire de Trémentines**

«Le maire de Vezins et son Conseil municipal sont très heureux de présenter aux habitants du Choletais leurs meilleurs vœux de bonheur et de santé ainsi que leurs vœux de réussite aux projets de la Communauté d'Agglomération du Choletais.»

**André Perret,
maire de Vezins**

«Michel Maudet, maire délégué et les membres de la Commission Consultative du Puy-Saint-Bonnet vous souhaitent une bonne et heureuse année 2010.

Que cette nouvelle année vous apporte santé et bonheur.»

**Michel Maudet,
maire délégué du Puy-Saint-Bonnet**

